

El que trabaja tiene derecho

A la salud
A la vivienda
A la educación
A la libertad

Pero el Gobierno, guardada de la oligarquía, no piensa así y entonces lo condena a la -
miseria, o sea

Al hambre
A la enfermedad
A la ignorancia

Y si el trabajador, ejerciendo derechos constitucionales ex--
presos, protesta reclamando --
justicia

Lo acusa de subversivo
Lo persigue
Lo encarcela
Le da palos y balas
Le clausura sus sindicatos

Frente a la violencia desatada por el Gobierno, los trabajadores que somos los que con nuestro esfuerzo creamos la riqueza de la que se aprovecha un grupo, integrado precisamente por quienes es tán en ese Gobierno o por él representados, damos una respuesta consecuente en ejercicio de una dignidad elemental.

En el marco de las medidas de lucha dispuestas por la CNT, el IPC resolvió parar por 24 horas en el día de mañana, JUEVES 3, acompañando así a toda la clase trabajadora en jornada contra las Medidas de Seguridad y en solidaridad con todos los gremios en lucha.

Montevideo, julio de 1969.-

I | nstituto del
P | ersonal de
C | ooperativa Ute.